Viernes 12.09.14 **SUR** 

## Denuncian que la falta de camas provoca «un caos» en la planta de embarazadas del Materno



Profesionales aseguran que «se está poniendo en riesgo la salud» de las mujeres que necesitan una serie de cuidados antes de parir

MÁLAGA. La falta de camas para ingresar a las embarazadas que necesitan una serie de cuidados antes del parto ha provocado «un caos absoluto» en la planta de hospitalización donde se atiende a esas pacientes en el Materno Infantil, según denunciaron ayer profesionales del centro hospitalario. Añadieron que la única planta abierta en estos momentos (la segunda) para asistir a las embarazadas está llena (dispone de 32 camas, de las que dos estaban ayer inutilizadas por una avería en una cañería). La situación sería mejor si funcionase la tercera planta, en la que también se ingresa a embarazadas, pero se cerró con la llegada del verano y continúa

sin prestar servicios.

«La única planta de encame para embarazadas se encuentra completa desde hace días», precisaron fuentes consultadas. A ese respecto, aseguraron: «Desde hace 24 horas se vive un caos absoluto en el hospital obstétrico». La falta de camas hace que pacientes que precisan ingreso permanezcan en urgencias sin posibilidad de acceder a una planta de hospitalización, precisaron los profesionales. Asimismo, dijeron que en algunas ocasiones las embarazadas son ingresadas en plantas en las que no hay matronas para controlar el inicio del parto. «Aunque el personal se

El Materno niega que haya un colapso asistencial y afirma que las pacientes están bien atendidas desvive por hacer su trabajo dignamente, el desbarajuste aumenta las posibilidades de equivocaciones. Se está poniendo en peligro la salud de las embarazadas», puntualizaron trabajadores del Materno.

## Un precio muy alto

«No sabemos sin la responsabilidad de esta situación es de la directora de la unidad de ginecología y obstetricia, del subdirector del Materno, del director médico o de la glorente del Hospital Regional Carlos Haya, pero lo cierto es que las mujeres malagueñas están pagando un precio muy alto», manifestaron.

El cierre de una planta durante el verano agudiza la escasez de camas para embarazadas Al hecho de que la escasez de camas es algo recurrente en verano se une que este año hay una mayor presión asistencial en el servicio de ginecología y obstetricia del Materno. «Es paradójico que, a pesar de que agosto y septiembre son meses de muchos partos, se cierre una planta», señaló un profesional.

En la segunda planta se atiende a embarazadas de alto riesgo que precisan cuidados y seguimiento especiales para evitar partos prematuros o porque tienen hipertensión o se les ha roto la bolsa antes de tiempo, entre otras patologías que obligan a su encame. En la tercera planta (la que se ha cerrado en verano) se hospitaliza a embarazadas de menor riesgo. En estos momentos, la única planta abierta la comparten embarazadas de mayor y de menor riesgo.

Por su parte, fuentes oficiales del Materno negaron que la planta de embarazadas esté colapsada y precisaron que ayer por la mañana había dos pacientes ingresadas en la planta destinada a mujeres que ya han parido a la espera de ser pasadas a lo largo de la tarde a la de embarazadas o al paritorio para dar a luz. «Los ginecólogos y las matronas están siguiendo a esas mujeres, que reciben los cuidados y el control que necesitan», subrayaron.

1 de 1 12/09/2014 8:59